
 

 

平成26年度 コリンズ・テクリス利用者会議の概要（案） 

 

 

１．開催日時等 

 日 時： 平成27年1月30日（金）13時30分～15時00分 

 場 所： （一財）日本建設情報総合センター 会議室 

 出席者： （一社）全国建設業協会 

（一社）建設コンサルタンツ協会 

（一社）全国測量設計業協会連合会 

      （一社）全国地質調査業協会連合会 

      国土交通省 

      農林水産省 

 事務局： （一財）日本建設情報総合センター 

 

２．議事概要 

コリンズ・テクリス利用者会議の主催者を代表して（一財）日本建設情報総合センターの藤森審議

役より挨拶申し上げた後、事務局より議事に応じて資料の説明を行った。主な議論は以下のとおり。 

 

（１）コリンズ・テクリスのバージョンアップについて 

（登録機関）バージョンアップについては、抜本的な変更というよりは、改善・改良が望ましい。 

（登録機関）技術者IDについては登録企業の利用責任者がすべて管理し、そもそも重複が発生しない

ような仕組みが望ましいと考えている。 

（登録機関）バージョンアップの時期はどの程度を想定しているのか。 

（JACIC）予定通り進むかどうかによるが、現行システムの保守期限は平成29年度までとなっている

ので、まずはそこを目標としたい。 

 

（２）コリンズ・テクリスの当面の改良について 

（発注機関）順次改良を進めていると思われるが、改良要望の優先順位についてはどのように判断し

ているのか。タイムアウトにかかる要望が多いのに、いまだに検討項目として残っているのはなぜ

か。 

（JACIC）基本的な方針としては、システムの改良要望についてはすべて盛り込む方針であるが、アン

ケートやヘルプデスクにおける意見をもとに、緊急性の高い課題から対処している。システムの大

幅改良が必要な内容は検討期間が必要である。小規模な改良に関しては、すぐに対応している。タ

イムアウト時間については、長年要望があったが、システムの容量拡大が必要であり、システム負

荷とのバランスが検討課題となっている。現在試行的に 15 分に延長するなどの対応を図っている



 

が、どの程度が適切かは試行しながら検討している。 

 

（登録機関）当面の改良が実施されるのは、来年度の秋ごろになるのか。 

（JACIC）当面の改良がおこなわれるのは、できれば春先にも実施したい。 

 

（登録機関）コリンズ・テクリスで企業ID統合を進めているが、コリンズは口座引き落としであり、

テクリスは請求・支払という方法を採っている。統一は図れないか。 

（JACIC）請求システムの対応が遅れている。ご迷惑をおかけしている。早急に対応を検討したいと考

えている。 

 

（３）今後のスケジュールについて 

（JACIC）平成27年度のコリンズ・テクリス利用者会議は、今年度と同時期に開催する。 

（JACIC）平成27年度の意見募集については、今年度より早い時期に実施することとする。バージョ

ンアップに関するヒアリング及び意見照会への協力要請については別途連絡する。 

（登録機関）2月～3月にかけては繁忙期であるため、細かな調整については平成27年度にお願いし

たい。 

（JACIC）継続して検討を行うので、ぜひご協力をお願いしたい。 

 

以上 


